
 

 

こんにちは！ 

このページに来てくださり、ありがとうございます！ 

見てくださったということは、 

少しでもソフトボールに興味があるのではないでしょうか？ 

私は新3年生ですが、ソフトボール部に入ったことは、1年生の時の私に1億点 

あげたいくらい大正解だと思ってます！ 

このチームは家族みたいな、私の心の拠り所です。 

このメンバーが大好きで、ソフトボールが大好きで、この時間が大好きで。 

笑い声とありがとう、声援が飛び交う素敵な空間です！ 

この場所に少しでも長くいられるように、日々練習しています！ 

上手くできるかどうか、そんなの考えなくていいです！ やりたいならやってみる！ 

本当に好きなものって、多分そんな感じで始まると私は思います！ 

私にとってのソフトボール部のように、この文章を読んでくれたあなたにも、 

大好きな場所が見つかりますように♪ 

その場所がソフト部だったら、もっと嬉しいなぁ笑 



 

 

ぜひ1度、グラウンドに会いに来てください！ 待ってます！ 

新入生の皆さん、こんにちは！ 

私はソフトボール部で部長兼マネージャーをしています！ 

 

ソフトボール部は、他の部活に負けないぐらい部員全体がとても仲の良い部活です。 

部員のほとんどの人が初心者ですが、日々技術が向上しています！ 

 

マネージャーも募集しています！ 

入部お待ちしております！！！！ 

  



 

 

南平ソフトボール部に興味を持っていただきありがとうございます！ 

南平ソフトボール部は常に「ありがとう」が飛び交う明るく楽しい部活です 

そしてなによりも先輩、後輩を含めた仲間との仲の良さがソフトボール部の魅力です 

 

経験者はもちろんですが、初心者も大大大歓迎です！ 

不安もあると思うけど先生方や先輩、経験者の同級生が優しく丁寧にアドバイスして 

くれるので確実に上手くなれます！ 

 

ぜひ私たちと一緒に、ソフトボールを通して仲間と目標にむかって努力する楽しさを 

味わいましょう！ 

 

グラウンドで待ってます！ 

  



 

 

南平ソフトボール部のいいところ３選‼️ 

 

１つ目：お礼をたくさん口に出来るようになる！ 

南平ソフトボール部は些細なことでもお礼を言う風習があるため、たくさんお礼の言葉

を言えるようになります！ 

 

２つ目：健康になる！ 

たくさん運動して汗をかくことで健康になります！ 

 

３つ目：唯一無二の友達と出会える！ 

ソフトボールはプレーにおいて、チームメイトとたくさん関わるスポーツです。 

プレーの１つ１つが試合の勝敗を左右するため、チームメイトとは揺るぎない信頼と 

コミュニケーションが必要となります。 

多くの時間を共に過ごす中で唯一無二と言える仲間たちと出会えることでしょう！ 

  



 

 

新入生の皆さんこんにちは！ 

ソフトボール部新３年です！ 

 

私は中学で吹奏楽部に所属していました。 

運動は元々好きでしたが、中学校では運動は全くしていなかったです。 

私がこの部活に入ったきっかけは、優しい先輩方がいたからです！！ 

とにかく部活全体で仲が良くて、雰囲気がとても良く、優しい先輩に惹かれて 

ソフトボール部に入りました。 

 

私は全くソフトボールをやったことがなく、初心者だったので、 

最初はボールが怖く、打つどころかバットを振ることもままならなかったですが、 

だんだん振れるようになり、試合で初めてヒットを打てた時の嬉しさがすごくて、 

その快感がとても楽しいです！！ 

ぜひこの快感を味わってもらいたい…！ 

 

経験者もそうでない子も本当に大歓迎です！ 

一緒にソフトボール部で青春しましょう！ 

 



 

 

こんにちは！ 

新3年生です。 

ソフト部は先輩後輩で仲が良く、雰囲気のとっても良い部活です！ 

部員に初心者も多いので、ソフト未経験の方でも安心して 

一度見学していただきたいです。 

 

勝つことに一生懸命になることも、ソフトボールをたのしむことも両立できる 

メリハリを兼ねそなえているのが南平ソフトボール部です！！ 

 

他の部活にも魅力は沢山あります。 

でも、それに負けないくらいのみんなの人柄の良さ、団結力があります！ 

色んな友人から仲が良いソフト部と評判です。事実ですヨ。 

 

おや？そろそろソフト部の一員になってきたくなってきたのでは？？ 

グラウンドで待ってます！！  ̂̂  

 

  



 

 

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。 

 

南平ソフトボール部は初心者が多いチームですが、目標を決めて頑張っています。 

そして何よりとても仲の良いチームです！ 

 

私は中学校ではバレーボール部だったので、全くソフトボールをやったことが 

ありませんでした。 

でも、仮入部で来てみたら雰囲気が良く、美術部と迷いましたが、入部しました。 

先輩方、先生のご指導のおかげでみんな日々成長しています。 

 

ソフトボールをやったことがない人がほとんどだと思いますが、9人で行うこの 

スポーツをやる機会はめったにありません！ 

 

少しでも興味がある人、新しいことにチャレンジしたい人、 

ぜひソフトボール部に来てください！ 

 

  



 

 

南平ソフトボール部に興味を持って下さりありがとうございます！ 

私たちのチームは初心者の多いチームです。 

ですが、分からないことは先生や先輩に聞いたり、お互いに切磋琢磨し合って、 

毎日練習しています。 

 

また、私たちのチームはとても仲が良く、毎日の練習が楽しいです。 

練習中はもちろんですが、みんなでご飯を食べに行ったこともあります！ 

ソフトボールをやったことがない、ルールも全然知らないという人でも大歓迎です！ 

 

ぜひ南平ソフトボールの一員になりませんか？？ 

  



 

 

こんにちは！！！！！ 

ソフトボール部です。 

ソフトボールは走る，打つ，投げる，捕るができてとても楽しいスポーツです！ 

 

また、選手12人中10人がソフトボール未経験者ですが、先輩方や先生が丁寧に 

指導してくださるのですぐに上達することができます👍 

 

今、少しでもソフトボールに興味がある方はぜひ体験に来てみてください😀 

  



 

 

新入生の皆さん、こんにちは😃 

新二年生です。 

新しいことを頑張ってみたい！ 

そんな気持ちで高校に入学した私は友達に誘われてソフトボール部の仮入部に 

行きました。 

その時、上手く投げられない、捕れないながらにキャッチボールが 

とっても楽しかったんです。 

何より、先輩方が優しくて入部を決めました。 

 

初めてのことがすぐできるタイプでもなく、体力も人一倍ない私ですが、 

丁寧に指導してくれる先生や先輩方、熱心な同級生と過ごす部活動の時間は 

かけがえのないものです。 

 

皆さん、是非私たちと一緒にソフトボールをしませんか？ 

待ってます‼️ 

 

  



 

 

こんにちは！！！！！ 

ソフトボール部です。 

南平ソフト部は未経験が多く、先輩や先生からの指導のもとお互いに 

向上していける部活です。 

私自身も中学はバレー部で、高校から始めましたが、毎日真剣に、 

そして楽しく活動できています。 

 

是非是非、どこにしようか迷う方、興味を持ってくれている方、いない方も 

ソフト部にお越しください！ 

まずは体験から！（見学だけでも大丈夫です🙆）来てください。 

 

お待ちしています👍 

  



 

 

新入生の皆さん、合格おめでとうございます。 

ソフトボール部について興味を持っていただけて嬉しいです。 

 

南平のソフトボール部は経験者よりも初心者の方が圧倒的に多いですが、 

先輩や顧問の先生方からしっかりとソフトボールについて技術面、知識面共に 

教えていただくことができ、初心者の方でも経験者の方でも楽しく部活動ができます。 

 

先輩後輩関係なくとても仲の良い部活となっており、みんなでご飯を食べに行くことも

あります。 

また、先輩も顧問の先生も優しいのでのびのびと活動できます。 

チームプレーだからこそ味わえる一体感や喜びがソフトボールでは体験できます。 

 

少しでも興味がある方はぜひ見学､体験入部にお越しください。 

部員全員楽しみに待っています。 

  



 

 

 

こんにちは！！！！！ 

ソフトボール部です。 

 

ソフト部の魅力は他の仲間が言ってくれてる通りです笑笑 

ソフトボールは9つポジションがあるので自分に苦手を避けて、得意を生かして 

チームに貢献出来るのが魅力かなと思います。 

どれだけ運動苦手な人でも必ず活躍できる競技です。 

 

とりあえず、ここ見るくらいソフト部興味あったら一回体験来てほしいです笑笑 

 

これからの高校生活楽しんでください！！ 

  



 

 

 

新入生のみなさん、見学・体験入部は 

いつでも大歓迎です！ 

分からないことがあれば、いつでも顧問や部員に

聞いてください。 

 

一緒にソフトボールを楽しみましょう！！ 

 

 

 


